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Первомайская акция профсоюзов

«Достойный труд � достойная зарплата!»

Профобъединение
обсудило права женщин
с правозащитниками

На пленарном засе
дании Общественной
палаты Ивановской об
ласти четвёртого со
става, прошедшем
3 апреля при участии
представителей Мо
лодёжного совета об
ластного профобъеди
нения, было решено
рекомендовать регио
нальному Правитель
ству и его подразделе
ниям реализовать ряд
мер по совершенство
ванию молодёжной по
литики.

Речь шла о проекте
комплексных мер по рас�
ширению и модерниза�
ции работы с моло�дё�
жью в самых разных сфе�
рах – от воспитания и
организации внеучебно�
го времени, пропаганды
здорового образа жизни,
до трудоустройства и
поддержки молодых се�
мей и бизнесменов. Каж�
дый из этих во�просов
подробно рассматри�
вался докладчиками�
членами Общественной
палаты. Собравшиеся
сошлись во мнении, что
молодёжь является для

Молодёжная политика
требует взаимодействия

всех ведомств

быстро, не отвечая за�
просам современного
молодого человека.
Именно поэтому необхо�
димо выработать инно�
вационные механизмы
воздействия: дополни�
тельное финансирова�
ние профильных органов
власти, грантовая под�
держка индивидуальных
молодёжных проектов,
усиление информацион�
ной активности на раз�
личных интернет�ресур�

сах, развитие волонтёр�
ского движения, соци�
альных и бизнес�сооб�
ществ, которые бы объе�
диняли молодёжь по кон�
кретным целям и жиз�
ненным стремлениям.

Все рекомендации,
сформулированные на
заседании, будут пере�
даны в областные органы
власти – Правительство,
областную Думу, про�
фильные департаменты.

Михаил Леонов

Крупным событием в реализации молодёжной политики в этом году для
областного профобъединения будет участие в общероссийских профсоюзных

мероприятиях  форуме «Молодые кормчие» и Всероссийской молодёжной
Школе профсоюзов ФНПР «Стратегический резерв2013»

Анонс

Исполком Ивановского областного проф�
объединения извещает о том, что, в соответ�
ствии с постановлением Исполкома ФНПР
от 6 марта  и  Исполкома Ивановского
профобъединения от 25 марта этого года
«О первомайской акции профсоюзов в 2013
году», 24 апреля  в 11 часов в конференц�
зале Дома профсоюзов состоится собрание
профактива областного центра. На собрании
будет обсуждаться план организационных
мероприятий к акции профсоюзов «Достой�
ный труд – достойная зарплата!».

Представители ИОООП приняли участие
в международной научнопрактической
конференции: «Мониторинг защиты кон
ституционных прав женщин – опыт, пробле
мы и пути их решения», прошедшей 1112
апреля в Иванове.

Более подробно о прошедшей конференции
«Профсоюзная защита» расскажет читателям в
следующем номере.

региона основным по�
тенциалом с большими
перспективами, поэтому
задача органов власти
всех уровней – обеспе�
чить условия для достой�
ной жизни и гармонично�
го развития молодых жи�
телей области.

Докладчиками было
отмечено, что в динамич�
но развивающемся мире
многие подходы к вопро�
су молодёжной политики
устаревают достаточно

Конференция была
организована Коорди�
национным советом
российских уполно�
моченных по правам
человека, междуна�
родным правозащит�
ным Фондом Конрада
Аденауэра совместно с
Правительством Ива�
новской области.

Следуя соглашению о
сотрудничестве между
уполномоченным по

правам человека в на�
шем регионе Андреем
Кабановым и област�
ным профобъедине�
нием, на конференции,
помимо правозащитни�
ков из разных субъектов
федерации и предста�
вителей региональных
органов власти, с докла�
дом выступил замести�
тель председателя
ИОООП Николай
Смирнов.
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Система одноканального
финансирования:

Жизнь не стоит на месте, и профсоюзная работа не терпит рутины и закостене
лости. Профсоюзные организации городского округа Вичуга находятся в посто
янном поиске новых путей и возможностей в работе.

День профсоюза в Вичуге

Что такое профсоюз?
Дело чести,

Когда все как один,
Когда вместе.

Это главное наше богатство,
Это школа единства и братства.

Профсоюз будет жить, будет вечен,
Так как он справедлив, человечен.

10 апреля 2013 года  состоялся
«День профсоюза в городском округе
Вичуга», который организовал Коорди�
национный совет организаций проф�
союзов городского округа Вичуга под
председательством Н. Верховской.

Участники мероприятия познакоми�
лись с выставками книг и декоративно�
прикладного творчества, вниманию со�
бравшихся были предложены агитацион�
ные видеоролики «Профсоюз: вчера, се�
годня, завтра», а также информационные
материалы: подборка нормативных доку�
ментов «Как создать Профсоюз?», памят�
ка работодателю «Что даёт работодате�
лю сотрудничество с профсоюзом?», па�

мятка вступающему в профсоюз «Для
чего нужен профсоюз?».

В мероприятии приняли участие
представители аппарата Ивановского
областного объединения организаций
профсоюзов, руководители муниципа�
литета, депутаты разных уровней, пред�
ставители бизнес�сообщества, профсо�
юзные активисты.

Участники встречи в «Открытом мик�
рофоне» обсудили проблемы и перспек�
тивы профсоюзных организаций города,
вопросы, касающиеся мотивации проф�
союзного членства, новые, современные
направления работы профсоюзов.

Пресс�служба ИОООП

С января этого года большинство российских учреждений здравоохранения
были переведены на систему, так называемого, одноканального финансирова
ния через Фонд обязательного медицинского страхования (ФОМС). Несмотря на
то, что система сравнительно «молода», вокруг неё уже появляется множество
слухов и домыслов о снижении заработной платы медработникам в связи с но
выми схемами финансирования. Прокомментировать эту ситуацию мы попро
сили председателя Ивановской областной организации профсоюза работников
здравоохранения Галину Вацуро.

� Галина Владимировна, сейчас в раз�
личных, в том числе, ивановских СМИ час�
то появляются сообщения о каких�то слу�
чаях недоплаты медикам их «кровных». На�
сколько можно верить этой информации,
и хорошо ли люди вообще разбираются в
том, что такое одноканальное финансиро�
вание?

� Начнём с того, что сфера здравоохране�
ния стала функционировать в системе одно�
канального финансирования ОМС, а «скорая
помощь» впервые вошла в неё, прошло не так
уж много времени с её запуска. Поэтому, впол�
не естественно, что для медиков здесь всё
ново и незнакомо. В этом плане, очевидно,
нужно активизировать разъяснительную рабо�
ту среди работников силами экономических
отделов и администрации учреждений здраво�
охранения.

Что же касается конфликтов по зарплате, то
тут нужно понимать, что её размер у медра�
ботника зависит от множества факторов – вы�
полненной месячной нормы, рабочего време�
ни, отпусков, профессиональной категории
(старший медперсонал, средний, младший).
Большинство этих показателей регулируется
локальными актами учреждения, которые яв�
ляются приложениями к коллективному дого�
вору учреждения. Могу сказать, что со сторо�
ны нашего профсоюза всегда по каждой жа�
лобе о недоплатах предпринимаются меры:
мы смотрим расчётные листки сотрудника, об�
ращаемся напрямую к главврачу учреждения.
Проблема решается очень оперативно. Добав�
лю, что главврачам всех учреждений здраво�

охранения области Департамент финансов и
Департамент здравоохранения дал установку
не снижать зарплаты в 2013 году, а наоборот
повышать и достичь зарплаты в 25 504 тысяч
рублей у врача, 13 619 тысяч рублей у мед�
сестры и до 9 тысяч рублей у санитара. Таким
образом, этот вопрос находится на достаточ�
но жёстком контроле как органов госвласти,
так и нашего профсоюза.

� Всё�таки: можно ли на сегодняшний
день обозначить какие�то итоги работы
системы одноканального финансирова�
ния? В чём она себя оправдала, а где, на�
оборот, принесла новые проблемы?

�  Как я уже говорила, система эта была за�
пущена совсем недавно, поэтому говорить
глобально о каких�то определённых результа�
тах пока всё же рано. Всё ещё проходит про�
цесс апробации. Если же коснуться прогнозов,
то финансирование через ОМС должно, преж�
де всего, научить медучреждения самостоя�
тельности, открыть им больше возможностей
для распределения средств на необходимые
именно сейчас нужды, в отличие от предыду�
щей системы, когда, условно говоря, главврач
месяцами мог добиваться финансирования на
починку прохудившейся крыши, а ему говори�
ли: нет, мол, у вас по статьям расходов сейчас
должна стоять замена линолеума. Новая сис�
тема должна научить медучреждения думать
и считать, гибко распределяя средства на дей�
ствительно актуальные нужды.

� Одновременно с вводом системы од�
ноканального финансирования учрежде�
ния здравоохранения лишились муници�

пального статуса. Как можно оценить это
нововведение?

� Действительно, с 1 января 2013 года мед�
учреждения перешли под управление субъек�
тов федерации (областей). Это значит, что глав�
ным работодателем и контролирующим орга�
ном для них стал областной Департамент здра�
воохранения. Этот момент можно расценить
как положительный, учитывая, что теперь по
всем вопросам медики смогут обращаться сра�
зу «наверх», без посредников. Все проблемы
будут решаться оперативно в одном месте.

� Неужели сейчас нет ни одной пробле�
мы, которая бы не обозначилась при появ�
лении одноканального финансирования?

� Было бы лукавством говорить, что абсо�
лютно всё хорошо и радужно. С новым финан�
сированием изменились и механизмы выплат
медработникам. Теперь зарплаты будут рас�
ти, исходя, в том числе, из интенсивности ра�
боты сотрудника. Принципа «солдат спит –
служба идёт» теперь не будет работать. Запол�
ненность смены медработника будет расти,
что может негативно сказаться на индивиду�
альном подходе к пациенту. Пятиминутный ос�
мотр – и бежать к следующему больному. Но
что нас беспокоит больше всего – это, конеч�
но, оплата работников «скорой помощи».
Раньше их финансировал бюджет. Теперь вы�
езды бригад оплачивает ФОМС. Если машина
выезжает на экстренный вызов, а он оказыва�
ется ложным, выставленный счёт ФОМС не
принимает. Вот и получается, что выехавшая
бригада должна чуть ли не из своего кармана
оплачивать этот вызов.

� В чём сейчас состоит главная задача
вашего профсоюза?

� На предстоящий период – это увеличение
гарантированной части заработной платы, то
есть, базовых окладов по профессиональным
квалификационным группам, исходя из необ�
ходимости установления базового оклада ра�
ботника, не имеющего специального образо�
вания, не ниже МРОТ.

Михаил Леонов

преждевременные выводы делать рано?
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В продолжение темы Пенсионную формулу
обещают доработать

9 марта на площадке “Открытая трибуна” в Госдуме
прошла дискуссия на тему “Реформирование пенсион
ной системы”. В обсуждении участвовали представите
ли политических партий, Минтруда, профсоюзов, экс
пертного сообщества. Участники мероприятия факти
чески отказались обсуждать предложенную Министер
ством труда и социальной защиты новую формулу для
расчета пенсий, так как она “непроработанная и непо
нятная”. Впрочем, замминистра труда согласился, что
формулу можно и доработать...

Спикер ГД Сергей Нарыш�
кин заявил, что “пенсионная
система должна быть понятной
и справедливой”. Сейчас идут
споры вокруг “темпов повыше!
ния пенсий, преимуществ соли!
дарной или накопительной си!
стемы, проблемы повышения
пенсионного возраста”. Граж�
дан и экспертов волнует “гаран!
тия сохранности средств пен!
сионных накоплений, и с учетом
их инвестирования это требует
действенного контроля”.

Всплеск дискуссий вызвало
предложение использовать но�
вую пенсионную формулу, кото�
рая позволит “дифференциро!
вать размер пенсий в зависи!
мости от стажа и величины
страховых взносов”. На основе
неких баллов и коэффициентов,
в которых пока никто разоб�
раться не может.

Замминистра труда Ан�
дрей Пудов рассказал, что но�
вая пенсионная реформа сде�
лает систему “сбалансирован!
ной и справедливой для всех
категорий пенсионеров”. На
пенсионной формуле он благо�
разумно останавливаться не
стал, тем более что вводиться
она будет только с 2015 года.
Хотя, по его словам, следовало
бы уже в этом году принять все
законы, чтобы 2014 год был
“переходным периодом”. За
это время и население начнет в
пенсионной формуле разби�
раться, и ПФР сориентируется.

Выяснилось, что у его оппо�

нентов полно претензий не толь�
ко к пенсионной формуле, но и к
самой концепции. Лидер КПРФ
Геннадий Зюганов заявил, что
Стратегия “написана идиотским
языком, даже человеку с двумя
высшими образованиями труд!
но в ней разобраться”, и что от
нее “дурно пахнет”: “Это не ре!
форма, а очередной обман
граждан”. Лидер коммунистов
напомнил, что из 76 млн. тру�
доспособного населения РФ
только 52 млн. платят пенсион�
ные взносы, а 24 млн. не вов�
лечены в этот процесс. “Под!
нять коэффициент замещения
трудовой пенсии до 40% можно
только для граждан, которые,
получая зарплату не ниже сред!
ней по стране, имеют не менее
30 лет стажа, � сказал Зюганов.
� Причем нестраховые периоды
(учеба, военная служба) в него
не должны включаться. Плюс
правительством предлагается,
чтобы при достижении пенси!
онного возраста человек про!
должал трудиться еще пять
лет”. Простой человек из реги�
онов ни выработать такой стаж,
ни “соответствовать” всем вы�
шеописанным параметрам не
сможет, и, по подсчетам комму�
нистов, “коэффициент замеще!
ния для большинства граждан
достигнет максимум 24%”. По
словам Зюганова, это значит,
что “огромный пласт людей, ко!
торые честно трудятся на селе,
в сфере образования, науки,
культуры, будет просто отрезан

от получения достойных пен!
сий”. Как считает лидер КПРФ,
авторы пенсионной реформы
ориентированы не на создание
справедливой пенсионной сис�
темы, а на решение совсем дру�
гих задач: закрытие дефицита
Пенсионного фонда, уже достиг�
шего 1 трлн. рублей, повыше�
ние возраста выхода на пенсию
на 5 лет, удвоение платежей в
ПФР, “ползучее” лишение ряда
категорий россиян льготных
пенсий и снятие с государства
контрольных функций в отноше�
нии работодателей.

Другие участники обсужде�
ния были не так категоричны, а
о правительственных инициати�
вах отзывались как о явлении
неизбежном. Председатель
комитета Госдумы по труду,
соцполитике и делам ветера�
нов Андрей Исаев признал, что
точки зрения на очередную пен�
сионную реформу разнятся, в
итоге был выбран правитель�
ственный вариант Стратегии
долгосрочного развития пенси�
онной системы. По мнению де�
путата, “из предложенных вари!
антов выбранный путь рефор!
мирования пенсионной системы
был лучшим, и Стратегия в це!
лом социально сбалансирова!
на”. По его прогнозу, страна на�
ходится на пороге “ухудшения
демографической ситуации,
когда доля неработающих по от!
ношению к работающим явно
вырастет”, и преобразования в
пенсионной сфере необходимы.
Как говорит Исаев, было три
пути выхода из ситуации. Два из
них ! “повышение нагрузки на
фонд оплаты труда и повышение
взносов со всех работодателей”

� были отвергнуты. Потому что
они привели бы к уводу части
зарплаты в тень, к общему сни�
жению инвестиционной привле�
кательности, повышению пенси�
онного возраста и сокращению
обязательств государства. Выб�
рали третий, “самый щадящий и
реалистичный вариант ! внут!
реннюю мобилизацию сущест!
вующих средств”. Это должно,
помимо прочего, решить про�
блему дефицита Пенсионного
фонда: “Уже повысили взносы в
ПФР для предприятий, работни!
ки которых трудятся во вредных
и опасных условиях”. И теперь,
по словам Исаева, надо опера�
тивно провести объективную
оценку рабочих мест с участием
представителей государства и
профсоюзов, дабы побудить ра�
ботодателя не экономить на ра�
ботниках, сворачивать вредное
производство и внедрять совре�
менные технологии.

Андрей Исаев заявил, что за�
думанные перемены не означа�
ют ущемления каких�то слоев
населения. Депутат считает, что
у работника, выбравшего либо
страховую, либо накопительную
часть, должно быть право в даль�
нейшем пересмотреть свое ре�
шение. И что накопительную
пенсию следует перевести в
страховую для тех, кто за шесть
лет (с начала предыдущей ре�
формы, ориентированной на
“накопительный компонент”) не
перешел на накопительную сис�
тему. А таких “молчунов” в стра�
не большинство. Ну а те, кто вло�
жился в НПФ, могут остаться в
накопительной системе. Исаев
считает “абсолютно оправдан!
ным” введение минимального

стажа в 15 лет для приобрете�
ния права на трудовую пенсию.
Иначе получится, говорит он, что
одни будут жить за счет других...

Недостаток выбранного ва�
рианта, по словам Исаева, в
том, что он малопонятен граж�
данам. Сама пенсионная фор�
мула, проект которой предло�
жил Минтруд, “крайне сложна
для восприятия”. Поэтому депу�
тат от имени “Единой России” и
профильного комитета предло�
жил “считать подготовленный
вариант пенсионной реформы
рабочим”.

С Исаевым в целом согла�
сился зампред ФНПР Давид
Кришталь. Он поддержал и пе�
реход на 15�летний стаж, и по�
вышение взносов для самоза�
нятых, так как тариф должен
быть единым для всех. По его
словам, в проекте новой рефор�
мы сделана попытка обеспе�
чить в будущем россиянам нор�
мальную пенсию, упорядочить
выплату страховых пенсионных
взносов, не повышая резко на�
грузку на работодателя; при
этом не запускать в очередной
раз руку в бюджет для покрытия
дефицита ПФР. Другое дело, от�
метил он, что на все это потре�
буется время, и чудес ждать не
следует...

По итогам обсуждения ли�
дер фракции “ЕР” в Госдуме
Владимир Васильев предло�
жил создать межфракционную
группу для доработки спорных
моментов реформы, прежде
всего пенсионной формулы, с
участием заинтересованных
сторон...

Газета «Солидарность»
№13, 2013 год

Организаторами фес�
тиваля выступили горком
профсоюза работников
народного образования
и науки и управление об�
разования Администра�
ции города Иванова. 29
ивановских учреждений
образования (от детских
садов до общеобразова�
тельных школ и центров
детского творчества) от�
правили своих представи�
телей для конкурсного по�

нился «интернациональ�
ной» программой выступ�
ления, включившей в себя
русские и белорусские на�
родные песни, грузинские
и французские компози�
ции. Зачастую педагоги�
конкурсанты выступали
вместе со своими учени�
ками в творческом танде�
ме. Несмотря на то, что
фестиваль прошёл при
полном аншлаге, на всём
его протяжении в зале ца�
рила  уютная камерная ат�
мосфера.

В результате, по реше�
нию жюри фестиваля (в
состав которого входили и
гости � лауреат всерос�
сийских конкурсов, сту�
дентка 3 курса вокального
отделения Московской го�
сударственной консерва�
тории им. Чайковского
Анна Петрунина и лауре�
ат международного кон�
курса им. Свиридова, со�
лист Нижегородского те�
атра оперы и балета, пре�
подаватель Нижегородс�
кой консерватории  им.
Глинки Степан Егураев),
учреждениями�лауреата�
ми фестиваля стали шко�

ла №18, Дом детского
творчества №3 и Центр
развития ребенка – дет�
ский сад №22. Учрежде�
ниями�дипломантами ста�
ли школы №4 и №26,
гимназия №44, детские
сады №26, 62, 98,
№167.

Специальным призом
«За сохранение нацио�
нальных традиций» был
отмечен Лев Смирнов,
преподаватель Дома

детского творчества
№3, выставивший на кон�
курс образцы резьбы по
дереву собственной рабо�
ты. Лауреаты городского
конкурса примут участие в
сентябре в заключитель�
ном концерте фестиваля
«Народное творчество –
95�летию облсовпрофа
– областного объедине�
ния организаций проф�
союзов».

Михаил Леонов

Фестиваль «Народное творчество – 95�летию облсовпрофа �
областного объединения организаций профсоюзов»

Педагоги и ученики – на одной сцене

Фестиваль искусств «Весенних откровений
перезвон», прошедший 29 марта в Доме проф�
союзов, и собравший в ряды участников работ�
ников образовательных учреждений областного
центра, запомнился обилием творческих номе�
ров и их репертуарным разнообразием.

Жюри фестиваля проделало огромную работу:
требовалось тщательно оценить

несколько десятков номеров

Сразу несколько конкурсантов
от разных учреждений выступили

в образах пламенных испанских танцовщиц

каза творческих номеров.
Участников и пришедшие
«команды поддержки» по�
приветствовали депутаты
Областной и Гордумы.
От имени главы города
Вячеслава Сверчкова
участников поздравил за�
меститель руководите�
ля аппарата гордумы
Павел Сафронкин. На�
чальник городского уп�
равления образования
Елена Юферова поблаго�

дарила всех присутство�
вавших педагогов за то,
что они «нашли время и
силы прийти в этот день на
фестиваль, несмотря на
свой напряжённый гра!
фик». Председатель об�
ластного профобъеди�
нения Александр Мир�
ской, в свою очередь, от�
метил традиционно высо�
кий творческий уровень
членов профсоюза работ�
ников образования и на�
уки, который они показы�
вают на различных фести�
валях и конкурсах.

«Весенних откровений
перезвон» запомнился
своим действительно эк�
лектическим, в хорошем
смысле слова, репертуа�
ром. Романсы, испанские
танцы, самба и вальс, му�
зыкальные и стихотвор�
ные номера чередовались
с драматургией (напри�
мер, представители шко�
лы №20 ярко изобразили
сценку из мольеровского
«Мещанина во дворян�
стве»), народными танца�
ми и песнями, хоровым
пением. Дом детского
творчества №3 запом�
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Льготные путевки
для членов профсоюзов

Стоимость санаторнокурортной путёвки с лечением для членов профсоюзов в
санаториях Ивановской области в первом полугодии 2013 года составляет:

 в ООО «Санаторий имени Станко», ООО «Курорт Оболсуново» � 1000 рублей в сутки;
 в ООО «Санаторий Зелёный городок» � 945 рублей в сутки;
 в ООО «Пансионат с лечением Плёс» � 735 рублей в сутки в январе�мае, и 950 рублей

в сутки в июне.

Продолжительность льготного санаторнокурортного лечения – 12 дней в году.
Размещение в двухместных номерах 1й и 2й категории – круглогодично, при на
личии свободных мест.

Заявки на путёвки принимаются в областных организациях профсоюзов
не позднее 3х недель до дня предполагаемого заезда.

Конкурс КВН среди проф�
активистов сфер образова�
ния и здравоохранения был
организован при активном
участии председателя Ко�
ординационного совета
профсоюзных организа�
ций Лежневского района
Галины Тарасовой и руко�
водителя районной орга�
низации профсоюза ра�
ботников народного обра�
зования и науки Галины
Прохоровой. Но сами они
признаются, что первона�
чальная инициатива прове�
дения КВН исходила от са�
мих участников, которые
буквально рвались показать
себя на сцене в подобном
мероприятии. Поддержку
КВН получил и от посетив�
ших его депутата област�
ной Думы Владимира Гри�
шина, заместителя главы
райадминистрации, на�
чальника отдела коорди�
нации социальной сферы
Александра Костина, за�
местителя председателя
Ивановского областного
объединения организаций

профсоюзов Александра
Смирнова, председателя
регионального отделения
физкультурно�спортивно�
го общества профсоюзов
«Россия» Владимира Ка�
линина.

Тематика «профсоюзно�
го» КВН звучала как «Спорт,
гармония, красота». Это зна�
чит, что от участников требо�
вались не только сценичес�
кие способности и зарази�
тельные шутки, но и выдер�
жанность в пропаганде здо�
рового образа жизни и заня�
тий спортом, которую надо
было показать на протяже�
нии четырёх этапов: «При�
ветствия», «Разминки»,
«Быть так здорово здоро�
вым» и  музыкальном «Кра�
сота спасёт мир».

Уже на первом этапе
участники показали задор,
делая упор на близких себе
профессиональных темах:
команда лежневской ЦРБ
«Эскулап» сатирически по�
казала посещение молодым
человеком вымышленной
клиники платной медицины

Команда «ОМОН» на музыкальном этапе:
«О чём думают мужчины, ты спрашиваешь?

О любви к спортсменкам!»

Яркий старт для
«профсоюзного» КВН

Шесть профсоюзных команд района собрались
в День смеха 1 апреля в лежневском Доме культу
ры, чтобы удивить зрителей своей креативностью
и артистичностью. А главное – выяснить, чьи шутки
окажутся самыми остроумными и меткими.

Команда «Опачки» приветствуют зрителей:
«Коль не будет конца света, скоро сядем на диету!»

Оператор Шуйского
почтамта признан
лучшим в регионе

Победители конкурса получили
денежные сертификаты

На региональном этапе 8
участников представили видео�
презентацию, в которой расска�
зали о своем отделении связи и
коллективе, после этого прошли
тестирование на знание почто�
вых и финансовых услуг, услуг
для населения, почтовой безо�
пасности, инструкций и правил
по охране труда и других необ�
ходимых нормативов. Заверша�
ющим стало практическое зада�
ние � инсценировка проблемной
рабочей ситуации, в которой не�
обходимо было проявить не
только знания различных видов
почтовых услуг, но и способность
найти общий язык с клиентом. В
итоге определилась тройка ли�
деров: первое место � у опера�
тора почтовой связи Марины�
КурочкинойизШуйского по�
чтамта, второе– у Елены Ши�
бановой (Кинешемский по�
чтамт), третье досталось опера�
тору связи Вичугского почтамта
Ларисе Толмасовой. Лауреаты
были награждены дипломами и
ценными призами. Все участни�
цы получили памятные подарки.

«Всероссийский конкурс
профессионального мастер!
ства «Лучший оператор связи»
уже стал доброй традицией поч!
товиков. В первую очередь он
проводится с целью улучшения

Представители почтовой профессии от каждого
района Ивановской области приняли участие в
регионального этапе Всероссийского конкурса про
фессионального мастерства«Лучший оператор
почтовой связи2013».

качества сервиса в отделениях
почтовой связи, повышения
конкурентоспособности пре!
доставляемых услуг, мотивации
операторов связи к достижению
наивысших производственных
результатов», � комментирует
директор УФПС Ивановской
области Сергей Князев.

Обладательница титула
«Лучший оператор почтовой
связи�2013» работает на почте
7 лет и говорит, что абсолютно
не представляет себя на другой
работе: «Когда я ехала на кон!
курс, то даже и не рассчитыва!
ла на победу. Для меня это при!
ятный шок. Работу свою я очень
люблю и вкладываю в неё всю
душу. Ежедневно я помогаю сот!
ням жителей города, принимаю
тысячи отправлений ! это очень
ответственно. Важно не только
знать правила оказания услуг
почтовой связи, но и быть от!
зывчивой и понимающей», � де�
лится впечатлениями победи�
тельница конкурса.

Марина Курочкина будет
представлять Ивановскую об�
ласть на окружном этапе Все�
российского конкурса в Костро�
ме, который пройдет до 31 мая
2013 года.

Пресс�служба УФПС
Ивановской области

«Путь наверх» («Попав к нам,
Вы станете нашим клиентом
до конца жизни!»), кто�то,
как, например, педагоги Ши�
лыковской школы, взявшие
себе название «Разные �
вместе», начали знакомство
со зрителями с агитационно�
го номера «Что полезно для
здоровья». Однако, лучше
всех, по оценкам жюри,
стартовала сборная команда
профактивистов Молодёж�
ного совета района «ОМОН»
(«Отряд молодёжи особого
назначения») со «Случаем
в травмпункте» � карикату�
рой на пагубные пристрас�
тия к алкоголю и прочим
«веществам».

Интересно прошел этап
«Быть так здорово здоро�
вым» � одно и то же стихот�
ворение�посвящение элект�
ронным весам прочитали
две команды – «Эскулап» и
«Фитнес�girls плюс» от ра�
стилковского детсада
«Ивушка», однако версия ме�
диков явно выигрывала по
оригинальности исполнения
и привязке к событиям в рай�
оне. «Поплавки» из лежнев�
ского детсада «Солнышко»
запомнились бодрыми по�
желаниями залу «хроничес�

кого здоровья, прогрессиру�
ющего счастья и вечно бере�
менного кошелька». В музы�
кальном конкурсе блеснули
педагоги новогоркинской
школы, собравшие команду
«Опачки».

По итогам КВН жюри оп�
ределило победителей и
дипломантов. Третье место
поделили команды «Эску�
лап» и «Фитнес�girls
плюс». Второе место занял
«ОМОН». Достойными пер�
вого места, по мнению
жюри, оказались «Опачки».
Дипломами участников были
награждены «Разные � вме�
сте» и «Поплавок».

В свою очередь, предсе�
датель жюри конкурса,
президент Ивановской
лиги КВН Алексей Волков
признался, что был приятно
удивлён многими участника�
ми и их разновозрастнос�
тью. Он также отметил от�
дельно молодую команду
студентов из «Молодой гвар�
дии» «Сочные Зои», поже�
лав им не останавливаться
на дебюте, а продолжать со�
вершенствоваться для даль�
нейших конкурсов «профсо�
юзных» КВН.

Михаил Леонов

С 22 по 24 марта работники
Лежневской центральной боль
ницы отдыхали в санатории им.
Станко. Поскольку тур выходно
го дня был организован для чле
нов профсоюза работников
здравоохранения  и членов их
семей, нам были выделены
льготные путевки. Нас сразу
встретили и проводили в столо
вую, затем разместили в уютных
двухместных номерах. Скучать
времени не было, всем нашлось
дело по душе.

Дискотеки, концерт, катание на
лыжах, бильярд, настольный тен�
нис,  посещение бассейна, сауны,
по желанию � медицинские проце�
дуры… А сколько эмоций от тюбин�
га (катание на «ватрушках»)! Мороз�
ная, солнечная погода нас радова�
ла. За эти двое суток мы получили
заряд бодрости, массу хороших
впечатлений, общение в непринуж�
денной обстановке. Спасибо ди�
ректору санатория А.Л. Пономаре�
вой, сотрудникам санатория за
прекрасно организованный отдых и
досуг членов профсоюза.

Председатель ППО ОБУЗ
«Лежневская ЦРБ» Г. Тарасова

Выходные в «Станко»

Медицинские показания
для лечения:

ООО «КУРОРТ  ОБОЛСУНОВО»
Санаторий специализируется на лечении

сердечно�сосудистой системы, костно�мы�
шечной, нервной системах, гинекологических
и кожных заболеваниях, сахарного диабета.

ООО «САНАТОРИЙ  ИМ. СТАНКО»
Санаторий осуществляет лечение заболе�

ваний нервной и сердечно�сосудистой систем,
опорно�двигательного аппарата, гинекологи�
ческих и урологических патологий.

ООО «САНАТОРИЙ  ЗЕЛЕНЫЙ ГОРОДОК»
Санаторий специализируется на лечении забо�

леваний желудка, кишечника, печени, поджелу�
дочной железы, желчного пузыря и желчевыводя�
щих путей, а также мочевыводящих путей при мо�
чекислых диатезах, заболеваний органов дыхания,
эндокринных расстройств (ожирение, сахарный
диабет), остеохондроза, заболеваний суставов.

ООО «ПАНСИОНАТ С ЛЕЧЕНИЕМ ПЛЕС»
Пансионат осуществляет лечение органов ды�

хания, заболеваний костно�мышечной, сердечно�
сосудистой, эндокринной, пищеварительной
систем, заболеваний глаз.


